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¿Es normal que tenga 13 años y
que no haya besado a nadie?
[Consultorio]

PREGUNTA

¡Hola!

Tengo 13 años y muchas de mis amigas ya han dado un beso a algún chico pero yo no. Me
siento un poco mal porque ellas ya hablan de estas cosas y yo aún ni siquiera he besado a
alguien... Me siento un poco desplazada. ¿Debería besar ya a un chico aunque no me guste
mucho?

RESPUESTA

Hola, 

aún eres muy pequeña y no tiene por qué tener prisa para besar a alguien. Es cierto que hay
gente que con 13 años ya han besado a chicos o chicas pero eso no debe preocuparte. Hay
gente que da el primer beso con 13, otros con 15, otros con 19... 

Y es mejor que beses a alguien que te guste, no uno cualquiera. 
 
> Si necesitas que te aconsejemos puedes contactar con nosotros a través de un mensaje
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privado en cualquiera de nuestras redes sociales (no revelaremos tu identidad):

Facebook: Adolescentes

Twitter: @es_adolescentes

Instagram: @adolescentes_com
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